

siden vereinigt. Es ist dies somit dieselbe Eintheilung, die Stål's Scharfblick zuerst (im Hem. Africana) erkannt hat, welche aber von ihm nicht genügend begründet und von keinem späteren Autor angenommen wurde. Diese Eintheilung wird von Hansen durch eine ganze Menge neuer Merkmale begründet und muss nunmehr als definitiv betrachtet werden. Da die systematische Uebersicht (pag. 61—65) in lateinischer Sprache geschrieben ist, so werden die Resultate des Verf. auch denen zugänglich, die des Dänischen nicht mächtig sind. Die zwei Kupfertafeln sind von einer Schönheit, wie wir sie immer bei den in Kopenhagen gestochenen Tafeln finden.

E. Bergroth.

Notiz.

„Die diesjährige VI. Generalversammlung des Internationalen Entomologischen Vereins findet am 25. und 26. August d. J. in München statt. Mit derselben soll gleichzeitig ein allgemeiner Entomologentag verbunden werden, zu welchem alle Entomologen und Freunde der Insectenkunde auf diesem Wege ergebenst eingeladen werden. Mit der Versammlung wird eine Ausstellung und die Abhaltung von wissenschaftlichen Vorträgen aus dem so hochinteressanten Gebiete der Entomologie verbunden werden. Der zweite, unter Umständen noch ein dritter Tag, soll einem gemeinschaftlichen, grösseren Ausfluge dienen.“

„Der Internationale Entomologische Verein zählt gegenwärtig bereits 1300 Mitglieder — vertheilt auf alle Länder der Welt — Generäle, Geheime Regierungsräthe, Professoren, Aerzte, Lehrer, Rechtsanwälte, Beamte in den höchsten und untersten Chargen, kurzum — jeder Stand ist unter ihnen vertreten und alle verbindet das gleiche Streben zum gemeinschaftlichen, friedlichen Werke der Wissenschaft. Es dürfte wohl keine zweite Verbindung in der Welt geben, in welcher die Standesunterschiede so wenig zur Geltung kommen, und in welcher eine derartige Harmonie unter allen Mitgliedern besteht. Wer sonach sich noch ein warmes Gefühl für Naturschönheiten und für das Treiben der in Feld und Wald lebenden und webenden Milliarden von wunderbaren Geschöpfen bewahrt hat, dem sei der Beitritt zu genanntem Vereine dringend empfohlen und er zur Bethheiligung in München eingeladen. Der Vorstand des Internationalen Entomologischen Vereins befindet sich in Guben und besteht aus den Herren: H. Redlich, als Vorsitzender, Dr. Kühn, als Schriftführer und Bibliothekar, Lehrer P. Hoffmann, als Cassirer.“

Corrigendum.

Auf pag. 139 dieses Jahrganges, Zeile 4 von oben lies „Flügeldecken“ statt: Halsschild.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Wiener Entomologische Zeitung](#)

Jahr/Year: 1891

Band/Volume: [10](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Corrigendum. 220](#)